
Ata da 754ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 
Gestão 2021/2024 2 

Data: 19/09/2022 Hora: 19h30min Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações. 4 
2. Expediente: 5 
2.1. Correspondências recebidas: Nada relatado. 6 
3. Informes: 7 
3.1. Diretoria Executiva: Dr. Ismael informa que quanto ao processo judicial movido contra a Administração do HU 8 
ainda em 2019, foi deferida ordem mandamental obrigando o pagamento da insalubridade nos patamares que vinham 9 
sendo praticados até a medida ilegal, aos Médicos Servidores do regime RJU. Executada provisoriamente a decisão, no 10 
início de 2021, diante do descumprimento àquela época, mediante multa foi cumprida a ordem em setembro de 2022, 11 
informando a administração a implementação em folha do pagamento nos patamares ordenados. A ação principal foi 12 
julgada pelo STJ sendo mantida a decisão e até o presente não houve recurso. Jornalista Carla informa que o Dr. Cyro 13 
concedeu entrevista ao jornalista Renato Igor, do programa Conversas Cruzadas da CBN Diário, no dia 15/09, sobre a 14 
falta de médicos na rede pública.  15 
3.2. Plantão de Diretoria: Dr. Cyro não recebeu ligações. Dra. Juliane assumirá o plantão no dia 21/09. 16 
3.3. Defensoria Médica: Advogada Vanessa relata que não recebeu ligações dignas de nota. 17 
3.4. Diretorias Regionais: Recebemos 3 atas de reuniões: Diretoria Regional Joinville do dia 09/09 (eventos do dia do 18 
médico); Diretoria Regional de Blumenau do dia 13/09 (acertos para o dia do médico); Diretoria Regional de Rio do Sul 19 
no dia 25/08 (fiscalização feita pelo CRM no Hospital Doutor Waldomiro Colautti).  20 
3.5. Momento SIMESC: “O piso da enfermagem é justo!”. 21 
4. Ordem do Dia: 22 
4.1. Reunião COSEMESC (13/09/22) – breve relato: Dr. Cyro informa que participou de reunião do COSEMESC 23 
realizada no último dia 13/09 na sede da ACM, presentes também Drs. Odi, Fabio, Vanio e Khalil. Foram debatidos as 24 
condições de trabalho dos médicos do Hospital Universitário de Florianópolis (HU/UFSC) e o novo modelo de 25 
remuneração das Unimeds (no intercâmbio). Foi resolvido o problema da escala de plantão da obstetrícia do HU 26 
provisoriamente, porém a escala de trabalho dos radiologistas e da pediatria continuam sem solução. Na emergência 27 
pediátrica a falta de médicos fez com que o hospital precisasse suspender os atendimentos por cinco dias. Dr. Fábio 28 
comenta que ficou clara a insatisfação dos médicos com relação aos pagamentos pelos procedimentos e em relação aos 29 
problemas citados no HU (eles possivelmente se estenderão a outros setores futuramente). Dr. Cyro comenta que as 30 
explicações feitas pelo Dr. Sérgio Malburg Filho Vice-Presidente da Unimed Santa Catarina, foram muito convincentes, 31 
tendo em vista que a cooperativa tem que se adequar a todos os cooperados. Manifestaram-se também os colegas Odi e 32 
Khalil (questionamentos quanto às tabelas hoje praticadas) e Vanio (cuidados na implantação destas mudanças). Vamos 33 
prosseguir acompanhando os acontecimentos.  34 
4.2. Diretoria de Assuntos Jurídicos – Médicos “com processos” – (interações/ informações): Dr. Roman comenta 35 
que a ideia é voltar a levar a informação aos médicos sobre o trabalho das assessorias jurídicas, dar aos médicos que têm 36 
jurídico a possibilidade de acesso à informações. Advogada Dra. Vanessa informa que a assessoria de imprensa está 37 
produzindo um formulário que será disponibilizado em nosso site, para o preenchimento dos médicos interessados (o 38 
formulário será recebido pelos servidores do SIMESC e enviado ao respectivo escritório para que seja dado o devido 39 
retorno). A previsão é que a distribuição inicie nos próximos dias, pela região Oeste, seguindo para as outras 40 
posteriormente.  41 
4.3. “Outubro ampliado” – FAÇA PARTE! (nosso outubro teve início em 12 de setembro): Jornalista Carla 42 
apresenta uma prévia das informações a respeito das ações que serão feitas para o dia do médico. Ao todo temos 18 43 
regionais e a executiva se mobilizando. Teremos homenagens, depoimentos, veiculações em rádios e jornais, folders, 44 
banners, outdoors, reuniões, palestras, brindes, encontros, cafés e jantares. Foi apresentada a arte do cartaz que será 45 
impresso para ser distribuído nos hospitais. O assunto retornará à pauta no dia 03 de outubro.  46 
4.4. Licenciamento/ Dr. Armando Fontoura: Dr. Cyro comunica que foi solicitado licenciamento pelo Dr. Armando 47 
Valdomiro Pereira Fontoura que está afastado por motivo de doença complexa. Lembra que nosso Estatuto admite tal 48 
possibilidade (Art 5º letra f). O pedido é aprovado pela Diretoria.  49 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião: Reunião Sindical em Laguna; Busca-ativa de inadimplentes/ Diretoria 50 
Executiva;  51 
6. Assuntos informais: Nada a relatar. 52 
 53 

 54 
 55 
 56 
 57 
 58 

Florianópolis, 19 de setembro de 2022. 59 
(Ata redigida por Ana Cristina da Silva, funcionária do SIMESC 60 

e revisada pelo Dr. Cyro Soncini, Presidente do SIMESC) 61 
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